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Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 

6 octobre 2020 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le  

à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Mireille Bergeron, parent 

Christina Simard, parent 

Valérie Samson, parent 

Evelyne Blain, parent 

Caroline Colein, parent 

Yves Debigaré, parent 

Martin Brisson, parent substitut 

Julie Nadeau, parent substitut 

 

Marie-Josée Clément, enseignante 

Marie-France Levasseur, enseignante 

Nathalie Plouffe, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

Nathalie Grisé, personnel de soutien 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Marie-France Grenier, directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 

La séance s’ouvre à 19h15. 

 

 2. Vérification du quorum et des présences  

 

Le quorum est constaté. 

 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-01 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Un point est ajouté à l’ordre du jour; 

Retour sur le projet éducatif 

 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Marie-France Levasseur 

et secondée par Marie-Josée Clément. 
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 4. Présentation des membres 

 

Les membres se proposent à tour de rôle. 

 

 5. Parole au public 

 

Aucun 

 

 

 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-02 

 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-03 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-04 

6. Procédure d’élection aux postes de présent(e), vice-président(e) et 

de secrétaire. 

 

Mises en candidature : 

 

Présidence 

 

Mireille Bergeron se propose pour le poste de présidence.   

 

La proposition de Madame Bergeron est accueillie à l’unanimité. 

 

Vice-Présidence 

 

Yves Debigaré se propose pour le poste de Vice-Présidence.  

 

La proposition de Monsieur Debigaré est accueillie à l’unanimité.  

 

Secrétaire 

 

Il est convenu que le poste de secrétaire sera pourvu en rotation, tel que 

permis par les règles de régie interne. 

 

Proposition accueillie à l’unanimité. 

 

 

7. Déclaration d’intérêt des membres 

 

Les membres du CÉ sont informés qu’il est important que chacun 

détermine si ses occupations extérieures pourraient entrer en conflit 

avec les intérêts du CÉ. 

 

 

8. Règles de régie interne 

 

Madame Grenier nous indique que les règles de régie interne demeurent 

inchangées à l’exception de l’Annexe 1 qui prévoit des fonctions 

supplémentaires pour le Conseil d’Établissement. Les fonctions 

supplémentaires ne sont toujours pas publiées.  

Madame Grenier nous informe également de deux pouvoirs 

supplémentaires pour le CÉ, soit : 

- Le pouvoir de donner des recommandations 
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- Le pouvoir de faire l’évaluation du projet éducatif. 

 

 

9. Calendrier des réunions et échange des coordonnées 

 

3 novembre 2020; 2 février, 2021; 23 mars 2021; 20 avril 2021; 18 mai 

(pour besoin extraordinaire); 15 juin. 

Les rencontres auront lieu à 19h15. 

 

 10. Budget de fonctionnement 

 

Madame Grenier nous informe que le budget de fonctionnement est de 

369$. Ceci peut être utilisé pour rembourser du kilométrage et frais de 

gardiennage.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-05 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#CÉ 06-10-06 

 

11. Dossiers courants 

 

11.1 Sorties autour de l’école 

 

Pour l’instant toutes les sorties scolaires sont annulées. Toutefois, 

l’équipe école continue de planifier des sorties et celles-ci pourront être 

revues et approuvées en novembre. 

 

L’équipe école utilise beaucoup les services extérieurs. Dans ce 

contexte, il est proposé de permettre que l’équipe école soit autorisée à 

faire des sorties à distance de marche autour de l’école. 

 

Proposée par : Evelyne Blain 

Secondée par : Yves Debigaré 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

11.2 Demande de dérogation à la Politique alimentaire 

 

L’équipe-école et le CÉ encourage fortement les saines habitudes de vie 

et l’adoption de la Politique alimentaire. Toutefois, certaines exceptions 

à ladite politique peuvent être effectuée pour des activités spéciales. 

 

Il est proposé de permettre à l’équipe-école de dérogé à la Politique 

alimentaire lors d’activités spéciales. 

 

Proposée par : Valérie Samson 

Secondée par : Caroline Antonoff-Colein 

 

Adoptée à l’unanimité. 
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 12. Service de garde 

 

Madame Leclerc nous informe des activités du service de garde et des 

inscriptions en date du 30 septembre 2020. 

 

Il y a eu une baisse des inscriptions comparativement aux inscriptions 

de février 2020. Ceci pourra faire en sorte que le service de garde sera 

déficitaire cette année. 

 

Madame Leclerc nous indique également qu’il manque actuellement 

deux éducatrices au service de garde et le recrutement est difficile. C’est 

le cas pour tout le territoire de la Commission scolaire.  

 

 13. Vie à l’école 

 

Bon début d’année avec des activités en lien avec les bulles.  

Visite de différents auteurs dans plusieurs classes. 

Bibliothèque disponible pour les 4e, 5e et 6e année depuis le début de la 

semaine. 

Toutes les procédures sanitaires en lien avec la Covid-19 se passent très 

bien. 

 

 14. Comité de parents 

 

Madame Evelyne Blain a résumé la première rencontre du Comité de 

parents lors de laquelle les postes en élection ont été pourvus.  

 

 15. Correspondance 

 

Aucune 

 

 16. Varia 

 

Madame Grenier fait un retour sur le projet éducatif et les objectifs.  

 

 

 

 

#CÉ 06-10-07 

 

 

17. Levée de l’Assemblée 

 

Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée 

par Marie-Josée Clément et secondée par Valérie Samson. 

 

 

 

______________________                        ______________________ 

Marie-France Grenier                                 Mireille Bergeron 
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